



**Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Freundinnen und Freunde,**

ein spannendes und für uns alle ereignisreiches Jahr geht zu Ende. Über die täglichen Aufgaben hinaus hat jeder sein persönliches Jahr erlebt mit Licht und Schatten. Blicken wir zurück auf die vergangenen Jahre, so hat sich vieles verändert und ereignet, auch im Hinblick auf das politische Geschehen im Land und in unserer Region. Ihr habt mich dabei als Freund, Partner, Kritiker und vieles mehr begleitet und unterstützt. Ich danke Euch allen für die anregenden Gespräche, für einen regen Gedankenaustausch, für die Ermutigungen und Eure Freundschaft.

Aber ... alles hat seine Zeit.

Anfang des Jahres 2018, nach Ende der Wahlperiode, werde ich mich aus der aktiven Landespolitik zurückziehen.

Das Leben in der Politik ist für mich eine Herausforderung, die ich mit Herzblut und Leidenschaft gern angenommen habe.

Als Kreistagsabgeordnete werde ich in den kommenden fünf Jahren weiterhin für Euch, wie in der Vergangenheit, da sein.

Ich danke Euch allen für die gute Zusammenarbeit, die wir in 2017 weiter fortsetzen.

Lasst uns auch künftig bewusst miteinander umgehen und verantwortlich handeln für das Wohlergehen aller Menschen in unserer Heimat, damit wir die in der Vergangenheit richtig angesehenen Werte erhalten und für die Zukunft sichern.

Euch und Euren Familien wünsche ich ein friedvolles und gesegnetes Weihnachtsfest und von ganzem Herzen ein gesundes Neues Jahr und Gottes Segen.

Herzlichst Eure

Jugend Klopp